

Sie spielen mit David Garrett, Sarah Brighton, Deep Purple. Sie spielen in der Elbphilharmonie, im Leipziger Gewandhaus und in der O2-Arena London. Jetzt sind sie in der Hugenottenhalle zu erleben: Am 16.1.2022 begrüßen die Neue Philharmonie Frankfurt zusammen mit Bürgermeister Herbert Hunkel und den Neu-Isenburger Bürgerinnen und Bürgern das neue Jahr.

Mit dem Neujahrskonzert setzt der scheidende Bürgermeister Herbert Hunkel einen musikalischen Höhepunkt als Überschrift für das Jahr 2022: »Kulturgenuss ist wieder möglich. Ein großartiges Orchester von Weltformat präsentiert sich in der Hugenottenhalle und zeigt, wie wichtig Kunst und Kultur für eine stabile Gesellschaft sind. Die Grundlagen bietet die kulturelle Bildung, denn das Wissen um bestimmte Kulturformen ist die Voraussetzung, um den Genuss zu erleben. Mit dem geplanten Umbau der Hugenottenhalle zu einem Kultur- und Bildungszentrum entwickeln wir uns weiter und bieten künftig in diesem Hause nicht nur an, Kulturangebote zu konsumieren, sondern auch die Möglichkeiten, sich dieses Wissen anzueignen. Ein neues Jahr mit neuen Vorhaben – eingeführt mit einem Neujahrskonzert – wie ließe sich die Zukunft besser anlegen?«

Und so wird der Jahresbeginn musikalisch leicht gefasst. Der Titel ist Programm: Mit »Nimm mich mit Kapitän, auf die Reise« nimmt die Neue Philharmonie Kurs auf die schönsten Melodien, die eingängigsten Chansons und die lustigsten Seemannslieder: Walzer, Märsche, Polkas und Galopps, Highlights aus Operette, Musical und Filmmusik stehen auf der Karte, dazu eine Brise, pardon, Prise leichte Klassik. Bei aller Hochsee-Stimmung darf auch die Binnenschiffahrt nicht zu kurz kommen – schließlich waren große Ströme stets Quelle großer Musik: Smetanas Moldau, Offenbachs Rheinnixen und Strauss' wohl berühmtester Walzer zu Ehren eines gewissen blauen Flusses ... Mit an Bord: das bestens aufgelegte Orchester, eine charmante Moderation und zwei wunderbare Solisten. Was will man Meer? Die Segel sind gesetzt und die Schiffskapelle steht achtern bereit.

Ein Gläschen Sekt zur Begrüßung, ein festliches Ambiente und Menschen in Abendgarderobe machen das Neujahrskonzert zum funkelnden Ereignis, dass von Bürgermeister Herbert Hunkel eröffnet wird.

Unter der Leitung von Chefdirigent Jens Troester, der auch die künstlerische Leitung des Orchesters hat, spielen 46 Musikerinnen und Musiker. Sie sind seit 2019 in Hanau beheimatet. Geschäfts-

Alles neu 2022

Im Neuen Jahr ein neuer Auftakt mit der Neuen Philharmonie Frankfurt

Von Dr. Bettina Stuckard



führer Dirk Eisermann ist in der Musikbranche fest etabliert: Der Konzertveranstalter ist für die Agentur Shooter Promotions GmbH gesamtverantwortlich für die Konzerte der Agentur im Rhein-Main-Gebiet. Er hat mit Michael Jackson, den Rolling Stones, Lang Lang, Anna Netrebko zusammengearbeitet und Projekte mit Jethro Tull & Orchester, Tina Turner und anderen prominenten Größen umgesetzt. Seine Liebe gilt dem Crossover: Hunderttausende Fans der Neuen Philharmonie haben sich von »Absolutly British« oder »Music United« mitreißen lassen. Die Mischung von Klassik, Rock und Pop hat Dirk Eisermann schon immer gereizt. So ist es kein Wunder, dass er mit seiner Frau Kathrin Troester-Eisermann, einer erfolgreichen Konzertflötistin, die gleichzeitig das Orchesterbüro leitet, und deren Bruder Jens Troester, eine fruchtbare Allianz eingegangen ist. Das Stammhaus der Neuen Philharmonie Frankfurt ist der Congress Park Hanau, die Verbindung von Klassik und Moderne wird auch hier deutlich und offenbart sich in der Architektur und Geschichte des Hauses.

Auch die Hugenottenhalle, 1977 gebaut, birgt in ihrem Namen eine bedeutungsvolle Geschichte und erinnert an die Gründung der Stadt durch Hugenotten. Sie steht als Ort für Kunst und Kultur für eine moderne und lebendige Stadt, die 2022 mit vielen Projekten eine Fortschreibung erfährt. Die Vision eines künftigen Kultur- und Bildungszentrums, das als Dritter Ort entwickelt wird, weist die Richtung in eine neue Epoche.

Zum festlichen Auftakt lädt die Neue Philharmonie Frankfurt am Sonntag, 16.1.2022, 17 Uhr in die Hugenottenhalle ein. Die Karten kosten 25,- € und bein-

halten ein Glas Sekt zum Auftakt. Es begrüßt Bürgermeister Herbert Hunkel.

Vorverkauf:

Frankfurt Ticket RheinMain in der Hugenottenhalle, Telefon 069 13 40 400 www.frankfurt-ticket.de sowie bei allen bekannten Vorverkaufsstellen.



Unser Team dankt allen Kunden, Bekannten, Freunden und Geschäftspartnern für die Unterstützung und Treue in einem für alle schwierigen Jahr.



Wir wünschen ein ruhiges Weihnachtsfest und ein gesundes Jahr 2022

Luisenstraße 56 · Neu-Isenburg
☎ 0 61 02 / 800 284
info@dietz-glasbau.de

weru
Fenster und Türen fürs Leben